

20/03/2015

Huasco: Fiscalía indaga posible caso de trata de personas

La Fiscalía de Atacama está indagando un posible caso de trata de personas que habría afectado a una mujer de 30 años de nacionalidad sudafricana.

Respecto del hecho el fiscal de Freirina, Jorge Hernández Angel, indicó que luego de una denuncia recibida por personal de la PDI, la que daba cuenta de la presencia de la mujer en una cabaña en Huasco, la Fiscalía gestionó ante el Juez de turno una orden de entrada y registro al lugar, procedimiento que se concretó en horas de la noche de este



jueves y donde se procedió a la detención del imputado.

“Los antecedentes preliminares que se manejan hasta el momento dan cuenta que la mujer habría llegado al país hace aproximadamente tres meses con la finalidad de trabajar en una empresa de la zona. Una vez en la región el detenido la mantuvo oculta en la cabaña para cumplir tareas propias de una vivienda no descartando que además haya cometido delitos de carácter sexual con la mujer. Lo cual quedará confirmado luego de los peritajes respectivos”, dijo el fiscal.

El detenido de origen turco fue presentado este viernes ante el Juzgado de Garantía de Freirina, ocasión en que el abogado asistente de la Fiscalía Local de Freirina, Nicolás Zolezzi, solicitó al Tribunal ampliar la detención del imputado. Esto con la finalidad de reunir más antecedentes del caso y poder gestionar el traslado de un intérprete que colabore en la realización de la audiencia, ya que ni víctima ni detenido hablan español.